



当社社員の新型コロナウイルスの感染について

アズビル金門エナジープロダクツ株式会社 本社・白河工場（福島県白河市）に勤務する社員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが2月7日（月）に判明しました。

当該社員は、2月3日（木）に体調異変があり、同日PCR検査を受けたところ、2月7日に感染が確認されました。現在、自宅にて療養中です。

本件を受け、以下のとおり対応しました。

- ・当該社員の行動履歴ならびに濃厚接触者の調査
- ・執務エリア内の消毒
- ・職場内にて接触のあった社員に対する在宅勤務指示、およびその健康状態に関する経過観察の指示

アズビル金門エナジープロダクツ株式会社 和歌山工場（和歌山県御坊市）に勤務する社員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが2月5日（土）に判明しました。

当該社員は、同居家族がPCR検査で陽性と判明したため、2月4日（金）にPCR検査を受けたところ、2月5日に感染が確認されました。現在、自宅にて療養中です。

本件を受け、以下のとおり対応しました。

- ・当該社員の行動履歴ならびに濃厚接触者の調査
- ・執務エリア内の消毒
- ・職場内にて接触のあった社員に対する在宅勤務指示、およびその健康状態に関する経過観察の指示

アズビル金門エナジープロダクツ株式会社では、今後も感染拡大の抑止と従業員および関係者の皆さまの安全確保を最優先に、各所と連携して対応してまいります。関係者の皆さまにおかれましては、何卒ご理解のほどお願い申し上げます。

以上

■ お問い合わせ先

アズビル金門エナジープロダクツ株式会社 管理部 電話番号：0248-32-4411

■ 弊社ホームページ <https://akep.azbil.com/>